



Découverte de l'IUT pour la première promotion du BUT GEII 1

CALENDRIER

Stand de prévention "Contraception" :
le 20 octobre 2021

Salon de l'Éducation :
du 26 au 28 novembre 2021

Don du Sang :
le 30 novembre 2021

Remise des diplômes (DUT) :
le 11 décembre 2021

Salon PostBac :
les 6 & 7 janvier 2022

Gamel Trophy :
le 13 janvier 2022

Semaine de ski-études GEII :
du 17 au 21 janvier 2022

Journée Portes Ouvertes :
le 12 février 2022

Forum des Entreprises :
le 17 février 2022

LE MOT DU DIRECTEUR

Chères étudiantes, chers étudiants
Chères collègues, chers collègues

La rentrée bat son plein, les indicateurs sanitaires nous ont permis de réaliser une rentrée 100% en présentiel. Il n'en reste pas moins que cette rentrée 2021 doit se faire de façon prudentielle. La vigilance de tous et les gestes barrière restent prioritaires.

Après des mois de dé-confinement partiel, avec un travail à distance plus ou moins efficace, les primo-entrants de BUT vont recevoir un nouvel enseignement basé en approche par compétences. Nous les accompagnerons au mieux pour qu'ils s'accomplissent pleinement dans leurs études et leur vie étudiante.

En vous souhaitant bonne rentrée,

Francisco DE OLIVEIRA ALVES
Directeur de l'IUT

TOP DÉPART POUR LE BACHELOR UNIVERSITAIRE DE TECHNOLOGIE

EN AMPHI OU SALLE DES DS, L'IUT A ACCUEILLI SA PREMIÈRE PROMOTION DES BUT GEII ET GMP



À ce jour, l'IUT compte 888 étudiants répartis entre les différentes formations (BUT/DUT et licences professionnelles, formations initiales ou par apprentissage).

LE BUT GEII S'INTERNATIONALISE

À PARTIR DE SEPTEMBRE 2021, LE DÉPARTEMENT GEII 1 PROPOSE UN NOUVEAU PARCOURS INTERNATIONAL POUR LES ÉTUDIANTS, ACCESSIBLE DÈS LA 1ÈRE ANNÉE. IL REPOSE SUR TROIS PILLIERS.

Une immersion culturelle dès le 1er semestre :

- Langue vivante 2 (Espagnol ou Allemand)
- Cycle de conférences en anglais avec des intervenants internationaux
- Enseignement technique en anglais
- Participation au Buddy Programme (programme de parrainage international) de l'Université Paris-Saclay

Une mobilité virtuelle :

- Virtual exchanges autour de thématiques diversifiées avec notre réseau de partenaires internationaux

Une mobilité physique :

- Un stage à l'étranger en 2ème année (minimum 8 semaines) ou en 3ème année (minimum 14 semaines)
- Un semestre à l'étranger

LA JOURNÉE D'INTÉGRATION

ORGANISÉE PAR LES NOUVEAUX BUREAUX DU BDE ET DU BDS DANS LES JARDINS DE L'IUT, CETTE JOURNÉE BANALISÉE ÉTAIT OUVERTE À TOUS LES ÉTUDIANTS. AU PROGRAMME, BARBECUE, JEUX GONFLABLES, TIR À L'ARC, LASER GAME, ...



RETOUR SUR : LA COUPE DE FRANCE DE ROBOTIQUE

DÉBUT JUILLET, LES 5 ÉTUDIANTS DU CRAC ONT REJOINT LA ROCHE-SUR-YON POUR PARTICIPER À L'ÉDITION 2021 DE LA COUPE DE FRANCE DE ROBOTIQUE. ILS SE CLASSENT À LA 11ÈME PLACE DU CLASSEMENT !



NOUVEAUX ARRIVANTS À L'IUT DE CACHAN

5 NOUVEAUX PERSONNELS VIENNENT COMPLÉTER NOS ÉQUIPES

- Mme Anne VAN GORP, ATER en mathématiques / Département GE2.
- Mr Albert KENFACK, technicien informatique / Département GMP.
- Mr Fabrizio MARTINO, enseignant en communication / Département GMP.
- Mme Aurore BERTHELOT, renouvelée dans ses fonctions, secrétaire pédagogique / Département GE2.
- Mme Sonia LAURENT renouvelée dans ses fonctions, gestionnaire RH / Service du personnel.

L'Innov'Lab accueille également un apprenti à partir du 10 septembre 2021 :

- Mr Théo LEVOY / Département GMP.

VOUS SOUHAITEZ METTRE EN AVANT VOTRE ACTIVITÉ DE RECHERCHE ?

PRÉSENTER UN PROJET ? PROPOSER UN PORTRAIT ?

PARTICIPEZ AUX PROCHAINS NUMÉROS DE LA NEWSLETTER EN SOUMETTANT VOS IDÉES À L'ADRESSE SUIVANTE :

AUBERI.ANDRE@UNIVERSITE-PARIS-SACLAY.FR